

El País, 5 de diciembre de 2000.

Andalucía, Única, pág. 9 - Entrevista

AULAS

ANA TORREGROSA Almería **JOSÉ CÁCERES, PROFESOR "Habría que estudiar cómo enseñar mejor las matemáticas"**

Durante toda una semana los alumnos de la Universidad de Almería han tenido la oportunidad de acercarse a las matemáticas de un modo ameno. Han podido descubrir, por ejemplo, qué tienen que ver los números con el arte o que visión tienen de los matemáticos quienes son ajenos a esa ciencia. El coordinador de todas esas actividades ha sido el profesor de Estadística y Matemáticas Aplicadas de la Universidad de Almería José Cáceres. Su objetivo ahora es que, a partir de la experiencia de la Semana de las Matemáticas, en próximos años la asignatura pueda volver a salir de las aulas con la organización de otras actividades divulgativas.

**Pregunta.** ¿Cómo surgió la idea de organizar una semana de actividades centrada exclusivamente en las matemáticas?